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“La educación es la base de la felicidad de los 

pueblos. La ignorancia es la causa de los 

mayores crímenes e injusticias.” 

Luisa Capetillo Perón 

 

“No cuentes los días, haz que los días cuenten.” 

Muhammad Ali (Cassius Marcellus Clay)  
  

 

Reciban un caluroso saludo todas y todos las(los) compañeras(os) universitarias(os), 

especialmente las(os) del Recinto de Río Piedras.  Conforme lo establece nuestro Reglamento, les 

presento el informe de los trabajos que hemos realizado.  El mismo corresponde al período de 

octubre de 2022 a junio de 2023. 

 

 El Recinto se compone de excelentes delegadas y delegados comprometidos con la 

HEEND.  Se celebraron reuniones, virtuales y presenciales, de delegadas(os) para informar 

y discutir efectivamente las situaciones que surgen en nuestro Recinto, en el sistema y en 

el país. Reconocemos a: 

 

1. Néstor Pacheco González 

2. Sorali Lima Gierbolini 

3. Harris E. Pacheco González 

4. Jorge Rodríguez Echegaray 

5. Gladys Ruiz Pérez 

6. Vivian Iglesias Burgos 

7. Wilda Huertas Villegas 

8. Ángel M. Santiago Rivera 

9. Alis Morales Pérez 

10. Andrés Pérez Camacho 

11. Irving W. Isaac Jiménez 

12. Alejandro Valsega Piazza 

13. Marilí Rodríguez García 

14. Elena M. García Orozco 

15. Ovidio Torres Rodríguez 

16. Diana Ortiz Cartagena 

17. Dominga Morales Pedraza 

18. Lorraine Mejías Rodríguez 



19. Manuel Rivera Gutiérrez 

20. José A. Benítez Matienzo 

21. Carlos A. Santoni Santos 

22. Krizia L. Rojas Ortíz 

23. Roberto Morales Cabán 

24. Luz E. Maldonado Reyes 

25. Sirio Álvarez Cruz 

26. Ángel Rivera González  

27. María del Milagro Santiago López 

28. Arturo Cartagena Beabraut 

29. Gabriel A. Noriega Rodríguez  

 

 Se tramitaron: 

 0 - ayuda económica 

 0 - beneficio por incapacidad 

 0 - beneficio por maternidad 

 0 - beneficio por paternidad 

 0 - beneficio de seguro de vida 

 49 - préstamos de emergencia 

 3 - casos aprobados del banco de licencias 

 

 Asistimos, junto a la Cra. Jannell M. Santana Andino y el Cro. José J. Torres Rosario, a 

varias reuniones, presenciales y virtuales, con la rectora del Recinto, Dra. Angélica Varela 

Llavona, así también con la Sra. Anaisa M. López Cedrés, Decana de Administración, y la 

Sra. Áurea L. Luyanda González, directora interina de la Oficina de Recursos Humanos, 

para atender varias situaciones y violaciones al Convenio Colectivo. 

 

 Asistimos a reuniones, presenciales y virtuales, ordinarias y extraordinarias, de la Junta de 

Directores y las trimestrales de la Asamblea de Delegadas(os). 

 

 Como miembro del Comité Negociador, asistí a todas las reuniones convocadas para esos 

fines. 

 

 Atendimos la mayoría las reuniones, de manera virtual y presencial, de la Junta de 

Directores del Centro de Desarrollo Preescolar y el Comité de Admisiones. 

 

 Nos reunimos con Decanas(os), Directoras(es) y Supervisoras(es) para atender un 

sinnúmero de situaciones en las facultades, oficinas y departamentos. 

 

 Coordinamos y colaboramos con varias acciones sindicales en el Recinto y Administración 

Central. 

 

 Participé de varias concentraciones y marchas hacia el Capitolio y La Fortaleza. 

 

 Atendimos varias citaciones en la Oficina de Asesoría Jurídica (OAJ) y con los Oficiales 

de Cumplimientos y Auditorias (OCA). 



 

 Atendí otro compañero que no podía jubilarse por discrepancias en su registro de asistencia 

durante la pandemia.  

     

 Pertenecí a varios comités en nuestro Recinto representando a la HEEND.  Estos son: 

 

1) Junta de Directores del Centro de Desarrollo Preescolar – por tres años 

presidimos la junta en calidad de padre del Centro (2006-2007, 2007-2008 y 

2008-2009) y cuatro años representando a la HEEND (2009-2013 y 2014 al 

presente). 

 

2) Junta Coordinadora de Seguridad (JCS) – pertenecí a la Junta Coordinadora de 

Seguridad Extendida (JCSE) desde la década de los noventa y presidí la JCS 

desde el 2009 hasta el 2013 y en el primer semestre del año 2023.  Tengo que 

destacar que todo el Cuerpo de Delegados ha trabajado responsablemente en 

todas las convocatorias cuando se activa la JCSE. 

 

3) Comité de Salud y Seguridad del Recinto de Río Piedras – desde el 2006 estoy 

compartiendo labores con varios compañeros. En este momento, comparto 

responsabilidades con el Cro. Jorge Rodríguez Echegaray, delegado de la 

Facultad de Estudios Generales. 

 

Conclusión y Agradecimientos 

 

Son muchos los agradecimientos que mencionar.  Son 44 años asistiendo a la Universidad de 

Puerto Rico y 35 de ellos aportando para aspirar a un mejor país.  Desde el 1991 comencé como 

Delegado del Departamento de Educación Física y Recreación, en agosto de 2011 fui electo 

Representante de nuestro Recinto.  Gracias al maestro, Dr. Antonio Del Valle Zurís, por invitarme 

a formar parte de este extraordinario proyecto. 

  

Además, agradezco al Todopoderoso por esas oportunidades de vida y crecimiento; a mi familia 

por su apoyo y por ser un vivo ejemplo de lo que significa grandeza; al excelente Cuerpo de 

Delegadas(os) por su respaldo, compromiso y valentía.  ¡Que muchas madrugadas dimos para 

combatir la administración universitaria de los continuos ataques a nuestro Convenio Colectivo! 

 

En nuestras Oficinas Centrales, un éxito y futuro brillante en su nueva encomienda a nuestra 

Presidenta, Lcda. Jannell Marina Santana Andino.  Agradezco al compañero Vicepresidente, José 

J. Torres Rosario, por la confianza depositada en mí.  A Ileana, Mildred, Paola y Danny por todas 

las atenciones, dedicación y apoyo a nuestras gestiones y al Recinto, a la Lcda. Myrna Catalá y al 

Lcdo. Arturo Ríos Escribano por sus recomendaciones y la defensa de lo justo. 

 

A mis compañeros de todos los días, Braulio, Jeanette, Lymari, Artemio y Félix, por su apoyo, a 

mis compañeros Salvavidas Francis, Juan y José, pero, en especial, a Edgardo por su 

profesionalismo y por toda su colaboración.  A Lizzette, Zaida y Rubén mis mejores deseos y éxito 

con sus nuevas responsabilidades.  Por último, al compañero Jorge Rodríguez Echegaray, el mayor 

de los éxitos como Representante electo de nuestro Recinto. Sabes que cuentas conmigo. 



Desde estos nuevos caminos exhorto a todas y todos mis compañeros universitarios que 

PROTEJAN EL MEJOR TRABAJO DEL MUNDO, LA UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO, 

CON LA MEJOR HERRAMIENTA QUE TENEMOS, LA HERMANDAD DE EMPLEADOS 

EXENTOS NO DOCENTES… 

 

Seguiremos dando la batalla … 

 

¡JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES! 

¡Luchamos Para Vencer! 


